

**Pour nous aider ponctuellement :**

- Vous pouvez faire un don par carte bancaire via HelloAsso en cliquant sur le QR code au dos de ce feuillet  
- Vous pouvez aussi faire un don en envoyant un chèque à l'ordre de Marcq Tiers Monde à l'adresse suivante :  
Marcq Tiers Monde - 70 rue du Quesne - 59700 Marcq en Baroeul  
- Vous pouvez enfin effectuer un virement du montant de votre choix sur le compte bancaire de Marcq Tiers Monde,  
IBAN : FR76 1027 8027 2000 0447 5840 159,  
BIC : CMCIFR2A

**Pour nous aider régulièrement :**

Vous pouvez effectuer des versements réguliers, il vous suffit de cliquer sur le QR code au dos de ce feuillet ou de prendre contact avec votre banque afin de mettre en place un virement automatique mensuel ou trimestriel du montant de votre choix sur le compte bancaire de Marcq Tiers Monde N° 15629 02720 00044758401 9, domicilié au Crédit Mutuel de Marcq-en-Baroeul. À tout moment et/ou en cas de nécessité, vous pouvez suspendre vos versements en prévenant votre banque et en nous informant.

Les dons faits à Marcq Tiers Monde vous permettent de bénéficier d'une réduction d'impôts égale à 66% du montant de votre don, dans la limite de 20% de votre revenu imposable.  
Un reçu fiscal vous sera envoyé.

Les dons d'objets pour la vente sont reçus tout au long de l'année en téléphonant au : 06 09 63 46 42

D'avance merci de votre aide, sans laquelle nos projets ne pourraient se poursuivre



**POUR NOUS AIDER**

**Vous voulez nous aider à poursuivre notre action ?  
Nous vous en remercions !**

Venez acheter à la Grande Vente 2024  
Venez vendre à la Grande Vente 2024  
Faites un don ponctuel par carte ou par virement  
Effectuez des versements réguliers  
du montant de votre choix

**Toute aide, même minime, est bienvenue et utile**

*Scannez  
pour faire  
un don  
immédiat !*



70 rue du Quesne - 59700 Marcq-en-Baroeul  
Téléphone : 06 84 36 93 27  
mail : [contact@marcqtiersmonde.fr](mailto:contact@marcqtiersmonde.fr)  
Site internet : [www.marcqtiersmonde.fr](http://www.marcqtiersmonde.fr)

**BULLETIN D'INFORMATIONS  
Septembre 2024**

**Marcq  
Tiers Monde**

**OBJECTIFS 2024-2025**

Nous poursuivons nos actions habituelles et souhaitons, avec votre aide, renforcer nos actions en Haïti et au Burkina Faso, deux pays où la situation est particulièrement alarmante.

**La grande vente annuelle  
de Marcq Tiers Monde**

aura lieu à l'Espace Sportif Jean Degros,  
**65 rue de la Briqueterie à Marcq en Baroeul**

Jeudi 21 en nocturne, de 18h30 à 21h00  
Vendredi 22 et Samedi 23 de 10h00 à 18h00  
Dimanche 24 de 11h00 à 17h00



Avec le soutien de la Mairie de Marcq-en-Baroeul





**Marcq Tiers Monde, depuis plus de 50 ans**, soutient des projets d'éducation et de formation professionnelle dans les pays du tiers monde. De nombreux bénévoles s'investissent dans cette association, et ont besoin de vos dons et de votre aide pour financer des actions dans le tiers monde.

La grande vente annuelle est notre principale source de financement et nous vous y attendons nombreux. **En parler autour de vous, c'est aussi nous aider.**

## SENEGAL

### **A Rufisque - Le foyer "Avenir De l'Enfant".**

Moussa Sow, responsable du foyer de l'Avenir De l'Enfant (ADE) à Rufisque, continue son activité auprès des enfants de la rue, et nous sommes régulièrement en contact avec lui par Whatsapp. Le foyer accueille des enfants qui fuient la maltraitance familiale. Plusieurs acteurs sont impliqués pour renouer dans un premier temps avec l'enfant : enseignants, services sociaux, responsables de quartier, ... Moussa Sow, lui-même ancien enfant des rues, s'investit dans la protection et l'insertion des enfants. Quand un jeune a retrouvé un certain équilibre, il peut être ramené dans sa famille d'origine. C'est souvent une très grande joie pour les parents. Marcq Tiers Monde participe au financement de la pension des enfants sortis de la rue, du salaire de leurs éducateurs et de leur retour en famille.

## HAITI

### **Association du père Marc Graveus, père haïtien :**

La situation actuelle est très difficile, le père Marc Graveus a beaucoup de difficulté à nourrir les personnes accueillies dans son centre d'accueil dans la région de Hinche, sur le plateau central d'Haïti. Marcq Tiers Monde continue d'apporter une aide qui est actuellement principalement dédiée à l'alimentation des plus pauvres dans le centre d'accueil provisoire créé près de son presbytère.

### **Association « Timoun-Haïti »**

Marcq Tiers Monde a renouvelé son aide au financement de la cantine de deux écoles :  
- La première est le jardin d'enfants « Marie Soleil », situé dans le quartier de Canapé vert dans la capitale Port au Prince (Trois classes maternelles).  
- La seconde est l'école « Demontreuil », école rurale construite près de Jacmel, dans le sud-ouest d'Haïti (classes maternelles, primaires, et deux classes de collège).  
Ce sont donc près de 450 élèves que Marcq Tiers Monde contribue à nourrir, sachant que bien souvent ces enfants ne recevront que ce seul repas pour leur journée. En ces temps très difficiles et incertains que vivent les haïtiens l'association Timoun-Haïti peut poursuivre ses actions grâce à la collaboration sur place de leur représentante, ce qui garantit la traçabilité et la bonne utilisation des fonds.

### **Association « Parrainer les enfants de l'école St Paul à Viala en Haïti »**

L'association a pu, grâce au renouvellement de l'aide de Marcq Tiers Monde, maintenir son aide auprès des enfants de l'école pour cette année. En 2023 l'association a pu offrir plus souvent un repas, aux enfants, dont la majorité viennent à l'école sans se nourrir. Haïti vit actuellement des moments terribles dans la peur des gangs armés qui occupent la majorité du pays. La pauvreté touche toutes les familles, et les enfants ont plus que besoin de notre soutien pour continuer d'être scolarisés.

## VIETNAM

Marcq Tiers Monde poursuit le parrainage de THIEN LE HOANG, 14 ans, en finançant sa scolarité.

## BURKINA FASO

### **A Ouahigouya – Le Lycée Charles Foyer**

Les religieuses de Sainte Marie que nous soutenons depuis de nombreuses années ont enfin pu faire aboutir leur projet de réfectoire-dortoir grâce à notre aide. Les travaux avaient débuté fin juin 2023 et se sont terminés début septembre pour la rentrée scolaire 2023-24. Travaux rondement menés!

Nous avons eu un échange téléphonique en mai 2024 avec sœur Henriette qui nous fait part de la situation très difficile au Burkina Faso.

Au regard de l'insécurité, les villageois s'exilent vers les petites villes comme Ouahigouya. Les classes sont donc de plus en plus surchargées et l'école n'arrive pas à nourrir tous les enfants. Sœur Henriette cherche de l'aide et a demandé à Marcq Tiers Monde de l'aider encore.

### **A Nouna – association du frère Emmanuel Duprez**

Cette année Marcq Tiers Monde a renouvelé son aide au frère Emmanuel Duprez. Le nombre d'habitants à Nouna est passé de 35 000 à 80 000 habitants du fait des PDI (Personnes Déplacées Interne) qui fuient les zones contrôlées par les terroristes. Ceux-ci barrent les routes, ce qui rend le ravitaillement de Nouna difficile, en particulier pour les produits frais. L'aide a permis d'apporter un premier soutien pour la clôture du jardin de culture maraichère de l'évêché, ce qui permet une production locale. Nous avons aussi répondu à une autre demande pour l'éclairage solaire du foyer Tuzinde. En effet Nouna a été privé pendant 6 mois d'électricité et les petites installations solaires sont finalement le meilleur moyen pour y remédier. Nous espérons aussi financer des ravitaillements en sorgho, mil, huile, ...

